

Municipio comprometió apoyo para preservar archivo histórico minero

La Corporación Minera de Bolivia (Comibol), regional Oruro, cuenta con un sistema de Archivo Histórico Minero, donde se preserva documentación desde el año 1797, la alcaldesa, Rossío Pimentel en su visita a este lugar comprometió gestionar el apoyo desde la Comuna para que se preserve, promocióne y difunda la información archivada.

Este archivo histórico, cuenta con material valorizado llegando incluso a cuidar la historia minera de nuestro país. El sistema de archivo de la Comibol y Archivo Histórico regional Oruro, se encuentra en la avenida del Minero, barrio San José, cerca de la Facultad de Ciencias de la Salud, en sus ambientes también cuenta con un auditorio, mapoteca, una sala de consultas, un depósito para recepción y limpieza de la documentación.

"Este edificio encierra toda la riqueza de la minería que tiene esta región por el tiempo transcurrido, el auge de la actividad, las modalidades adoptadas en tiempo de subida y bajada, esta acá en gran cantidad en este archivo, estamos viendo la manera de canalizar que se declare como patrimonio histórico, lo cual nos permitirá mejorar el ambiente, promocionarlo y darle el espacio importante dentro de la ruta turística que se pretende consolidar", detalló la burgomaestre.

Por su lado el responsable de este archivo, Daniel Segales, quien invitó a la autoridad a visitar este lugar, manifestó que el ingreso es totalmente libre, y que muchos estudiantes pasan a consultar este sitio como biblioteca para precisar datos en sus investigaciones y tesis.

Ahí se custodia aproximadamente 5.000 metros lineales de documentación, correspondientes a las empresas mineras del Estado, de La Paz, Oruro y Potosí.

Pimentel invitó a los responsables a ser partícipes de ferias y exposiciones para llevar algo de los documentos valiosos para que de esa forma se empiece por promocionar el lugar, para que las personas y estudiantes visiten más a menudo el lugar.

